

## Section Belgique-Maroc

## 17 septembre 2020

## Rencontre avec S.E.M. Mohammed Ameur, Ambassadeur du Royaume du Maroc

Le 17 septembre 2020, Monsieur André Frédéric, Sénateur et Président de la Section bilatérale Belgique-Maroc du Groupe belge de l'Union interparlementaire, a rencontré S.E. M. Mohammed Ameur, Ambassadeur du Royaume du Maroc en Belgique.

Ils ont tout d'abord évoqué la gestion de la crise sanitaire dans leurs pays respectifs, l'influence néfaste de cette crise sur l'économie et le rapatriement des Belges en séjour temporaire au Maroc.

Ensuite, ils ont eu un échange de vues sur la manière dont les relations bilatérales dans les deux pays en général et entre les assemblées en particulier pourraient être renforcées.

L'Ambassadeur marocain est demandeur de la création d'un forum parlementaire sur les modèles espagnol et français. L'avantage de ce modèle réside dans le fait que le niveau fédéral pourrait être transcendé aussi bien en ce qui concerne les acteurs que la thématique.